



## Reprocha PAN a PRI incumplir moratoria

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente del PAN, Marko Cortés, advirtió al PRI que su propuesta de ampliar el plazo para que militares y marinos permanezcan en la Guardia Nacional rompería la moratoria constitucional acordada en Va por México para evitar la militarización de la seguridad pública.

“Lo digo con absoluta claridad, Acción Nacional no está de acuerdo en esa modificación porque lo que hace es seguir militarizando el País y no lo vamos a permitir. Por eso, los dirigentes nacionales, los coordi-

nadores de los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados, firmamos una moratoria constitucional, la moratoria constitucional es para dejar intacta nuestra ley suprema”, detalló en conferencia en Puebla.

La diputada del tricolor Yolanda de la Torre propuso el viernes una reforma al artículo quinto transitorio de la reforma constitucional del 2019 sobre la Guardia Nacional, para pasar de 5 a 9 años el periodo en que los militares podrán dedicarse a labores de seguridad pública,

a fin de integrar y fortalecer a la corporación.

Con ello, el plazo no se agotaría en marzo del 2024, sino hasta el 2028, pasando el actual sexenio.

De inmediato, Morena acogió la iniciativa, por lo que se espera que en breve la Comisión de Puntos Constitucionales convoque a los diputados para aprobarla.

Ello abre la posibilidad de que haya mayoría calificada, porque el PRI completaría los votos que le faltan a Morena para una reforma constitucional sobre la GN.